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第2回コミュニティ・スクール学校運営協議会を開催しました！ 
 ７月17日（金）に第２回運営協議会を開催しました。 

 内容は、令和２年度の「学校評価」についてと今年度の第一中学校の取組のメインとなる、「地域のオファーに応える

活動」についての熟議が行われました。それぞれ話し合われた内容は次の通りです。 

 ＜学校評価について＞ 

 【「ICTの活用法」について、どのように活用しているのか】 

  →ICT（G-suite）を使い、生徒個人のアカウントから、Class-roomに入り 

「学年だより」や「学級だより」等が自宅のスマートフォンやPCで見ら 

れる。また、学校(教師)と生徒の双方向のやり取りが身近で活用でき 

るように取組を進めています。今後は、ICT（G-suite）を学習の予習と 

復習に活用していきたいと考えています。例えば、自宅で教科担任が次 

の日に行う授業に関係する動画を生徒に自宅で視聴させ、予習をしたう 

えで授業に入るというような活用を考えています。また、フォームを使 

い、簡単な単元末テストを作成し、習熟度をはかることができるような 

活用法を模索していきます。 

＜地域のオファーに応える活動について＞ 

 【どのように活動していくのか】 

  →当面は、各地域の学校運営協議会委員の皆さんが、地域の公民館とアポ 

イントメントを取って学校にオファーの内容を伝え、生徒たちがその募 

集（オファー）をみて、地域のためにできることをしていくという活動 

を考えています。将来的には、地域の生徒たちが自主的に地域の公民館と連携を取り、地域貢献ができるように 

なればと考えています。 

コミュニティ・スクール 学校の草刈りをしました 
去る７月26日（日）にCS委員さんとPTAの方々と学校の周りの草刈りを行いました。小雨の降る中、７時前から９時

ごろまで草刈り並びに草集めをしていただきました。見違えるようにきれいになりました。 

 

8月1日（土）は府中市夏季総合体育大会が開催され、
第一中学校では、バレーボールとソフトボールの試合が行
われます。市内の中学生を気持ちよく迎えることができま
す。ありがとうございました。 


